MEDIO: MILENIO DIARIO SECCION: NEGOCIOS

PÁGINA: 15

FECHA: 02/MAYO/2025



Asesorías financieras, esenciales: BanCoppel

Capacidad. La banca, bien capitalizada para enfrentar nuevos retos, destaca Carlos López-Moctezuma, CEO de la institución

JORDAN SAUCEDO

Ante una serie de estimaciones sobre una posible recesión en la economía mexicana en el segundo semestre de 2025, Carlos López-Moctezuma, directorgeneral de BanCoppel, considera que es necesario estar cerca de los clientes para llevar asesorías tempranas para que no caigan en impago.

en impago.

"Tenemos
que estar muy
atentos al comportamiento de cada una
de los créditos
que vamos originando, tenemos que ser
muycautelosos
enelorigen, alo

mejortenemos



que limitar un poco el proceso para asegurar que realmente la cartera no se deteriore", dijo en entrevista previo a la edición 88 de la Convención Bancaria.

Destacó que en el caso de Ban-Coppel, serán cautelosos en la forma de colocar sus créditos. Y ADEMAS

La exportación de alimentos sube 2.1%

En el primer trimestre del 2025, las exportaciones de agroalimentarias alcanzaron los9 mil 282 millones de dólares, 2.1 por cientomás queen el mismo periodo de 2024, según reportó el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). En un comunicado expuisieron que este crecimiento estuvo impulsado principalmente por productos de alto valor agregado y reconocimiento internacional. Los productos que más contribuyen con estacifra trimestral son el aguacate, con un valor de 394 millones de dólares; le sigue el jitomate, con 341 millones; pimiento, 268 millones fresa, 56 millones, y pepino, con 105 millones

Por otro lado, remarcó que la banca mexicana está bien capitalizada para enfrentar estos retos que se avecinan, principalmentepor el cambio en la política comercial en Estados Unidos.

"La situación de la banca yo creo que es buena. O sea, tenemos un índice de capitalización en general en toda la banca bastante bueno que nos permite, aún ante escenarios estresados".

ante escenarios estresados:

"Que se construyó a través de muchísimos años de creación de un cuerpo de banqueros, creo yo en el país bastante comprometido y bastante sólido, y eso nos permite, pues, enfrentar cuando losciclos económicos van a la baja", dijo López-Moctezuma.

Señaló que incluso con desaceleración en el consumo, espera que losbancos terminen elaño con crecimiento en sus utilidades.

Inversión detenida

Sobre la creciente incertidumbre relacionada a temas arancelarios y comerciales, Carlos López-Moctezumadijo que si se estáobservando una pausa en la llegada de capitales extranjeros.



El directivo considera que hay compromiso de la IP. JAVIERRIOS

Esto en gran medida por ladecisiones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en materia comercial imponiendo aranceles a más de 100 países, lo que genera temor entre los inversionistas para llegar al país.

"El principal efecto del factor Trump es la generación de incertidumbre y la toma de decisiones bajo incertidumbre, en esta o en cualquier otra economía se vuelven más complejas, las decisiones de inversión, sí creo que se están viendo un poco detenidas por esta incertidumbre".

"Pues obviamente puede tener un efecto en las en las empresasy en su capacidad de exportar, y lo que tenemos que hacer es alertas tempranas, estar ahí con con los clientes, empresas para detectar si si necesitan apoyo", comentó.

A pesar del panorama se dijo confiado que la relación con EU siga en el marco del T-MEC.